



## Gutiérrez Luna plantea “diálogo constructivo” con congresistas de EU y legisladores sudamericanos para coordinarse ante medidas de Trump

El presidente de San Lázaro resaltó que es “muy importante entrar en contacto con parlamentarios” ante el nuevo gobierno en Estados Unidos



A una semana de que **Donald Trump** asumió la presidencia de **Estados Unidos**, el presidente de la **Cámara de Diputados**, **Sergio Gutiérrez Luna** consideró que “es momento de tener comunicación muy estrecha” con congresistas de Estados Unidos, además de Centro y Sudamérica para coordinarse.

“Creemos que nosotros como legisladores tenemos que estar activos en esta circunstancia, acompañar a la presidenta y tener un diálogo constructivo, tanto con **Estados Unidos** como con nuestros amigos de Centroamérica y de Sudamérica, para ir atendiendo esta circunstancia y estar coordinados”, aseguró.



En conferencia de prensa resaltó que es “muy importante, entrar en contacto con parlamentarios, con legisladores de Estados Unidos”.

“Vamos a seguir tratando de establecer relaciones bilaterales con congresistas de **Estados Unidos** y también en un momento más voy a estar comunicándome con mis homólogos de Centroamérica y de Sudamérica”, adelantó.

Además de las llamadas que hará a congresistas y legisladores de países del continente americano, Gutiérrez Luna no detalló la estrategia que impulsará en esas conversaciones.

“Estamos en esa ruta que vamos a ir trazando, vamos a ir trabajando esta semana”, comentó sin dar más detalles.

Gutiérrez Luna aprovechó la conferencia de prensa para acusar de "traidores" a los diputados de los partidos Acción Nacional y Revolucionario Institucional, por no haberse sumado al posicionamiento en respaldo a la presidenta **Claudia Sheinbaum** frente a las medidas de Trump.

“El PRI y el PAN decidieron seguir la ruta de su cálculo político, su raja política, lo hemos señalado que a nuestro juicio, y así también lo hemos compartido, a nuestro juicio ha sido una traición”, reiteró como lo ha hecho en los últimos seis días.

Ante la pregunta de si los diputados seguirán votando a la distancia desde sus vehículos o cuando están de compras, el presidente de la **Cámara de Diputados** mencionó que “estamos pensando, de entrada, porque sí va a haber mucho trabajo y yo creo que puede haber necesidad, algunas semanas, de que sí tengamos más sesiones, que pueda haber dos sesiones a la semana”.

“Entonces, yo creo que podremos proponer, lo hará, se verá en la **Junta de Coordinación Política y en la Mesa Directiva**, que pudiéramos sesionar un día presencial y un día semipresencial”, aseguró.

Gutiérrez Luna, dijo que quieren “equilibrar la necesidad que tienen diputados y diputadas de estar en territorio” por la deportación de migrantes.



“Hay muchos diputados de estados donde tienen una realidad sobre migrantes: Zacatecas, Michoacán, Estado de México, Puebla, que nos han pedido poder también pasar más tiempo en territorio para atender esta circunstancia”, añadió.

<https://latinus.us/mexico/2025/1/27/gutierrez-luna-plantea-dialogo-constructivo-con-congresistas-de-eu-legisladores-sudamericanos-para-coordinarse-ante-medidas-de-trump-133579.html>